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Solicita gestões no direcionamento de
recursos da União e a intercessão nos
órgãos competentes, visando à
elaboração de Projeto e a realização de
obras de reforma e ampliação das
instalações do Aeródromo Municipal de
Amambai.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal,
solicitando gestões no direcionamento de recursos da União e a intercessão nos
órgãos competentes, visando à elaboração de Projeto e a realização de obras de
reforma e ampliação das instalações do Aeródromo Municipal de Amambai.

Plenário Deputado Júlio Maia, 11 de abril de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(064/2023)
 

JUSTIFICATIVA

Com o objetivo de modernizar e ampliar as instalações do Aeródromo Municipal de
Amambai, o Vereador Paulo Sérgio Locutor solicitou nosso apoio para que sejam
realizadas gestões no direcionamento de recursos da União e a intercessão nos
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órgãos competentes, visando à elaboração de Projeto e obras de reforma e ampliação
das instalações, bem como de construções complementares do referido Aeródromo.

Atualmente pousos e decolagens estão proibidos pela ANAC, considerando que o
aeródromo não possui pavimentação asfáltica, nem extensão suficiente para
aeronaves de médio e grande porte, além do estado precário da pista atual e de suas
grades de proteção.

O Vereador ainda informa que o aeródromo é vizinho a uma área do 17º RCMEC do
Exército Brasileiro, e que houveram visitas realizadas pela Infraero e autoridades
municipais, vislumbrando as obras e a permuta de terrenos entre a FEB e o Município
de Amambai.

Por tratar-se de importante obra para o município, pedimos pelo apoio do Governo
Estadual e Bancada Federal, no fornecimento de informações sobre o andamento da
permuta dos terrenos entre o Exército e a Prefeitura, bem como as intercessões
necessárias e gestões na viabilização de recursos para as melhorias pleiteadas.
 

 


